

CONTRE L'AUSTÉRITÉ

Pour la justice sociale

Pour l'égalité

Pour la solidarité

**LE 22 MARS,
VOS CANDIDAT-E-S
SUR LE CANTON D'ANTIBES 1**

Bureaux de vote :
(tous les bureaux de vallauris
Golfe-Juan + les bureaux
Tournière A,B,C – Sr Maymes
A,B,C – Pont Dulys A,B,C
collège Sidney Bechet à Antibes
Juan-les-Pins)

CÉCILE DUMAS

enseignante, conseillère municipale
d'Antibes Juan-les-pins

MICKAËL MICOUD

employé de la poste, militant
syndical, habite Vallauris

REMPLAÇANTS :

MICHELLE GAYDON,

enseignante à la retraite,
responsable associative à Vallauris

GILBERT MELIA,

retraité, ancien conseiller municipal
de Vallauris

FACEBOOK : CÉCILE-DUMAS



Dans une France qui va mal, nous devons avoir un impératif, local et national : **lutter pour une politique résolument anti-austérité, contre les inégalités.** Car les discours haineux de division, de stigmatisation et de repli identitaire de la droite et du FN ne sont en rien des solutions et font l'impasse sur les causes réelles de la crise de notre société : la politique d'austérité du gouvernement, relayée dans le département par l'UMP.

Des élections départementales auront lieu le **22 mars** : les enjeux sont loin d'être mineurs, comme pourrait le laisser croire le silence des médias. À eux seuls, les Conseils départementaux gèrent plus de 72 milliards d'euros pour les collèges, les voiries départementales, les actions sociales, la petite enfance, la vie associative, le logement, la culture, le développement économique. Celui des Alpes-Maritimes a un budget de 1,3 milliard d'euros. Ce n'est pas rien ! Et c'est à ce budget public, aux investissements publics, aux réponses aux besoins de la population que les politiques d'austérité veulent s'attaquer si nous ne réagissons pas. Alors brisons le mur du silence de ce scrutin, investissons les débats et les lieux de décisions pour faire prévaloir la satisfaction des besoins de la population et pas ceux de la finance ou des paradis fiscaux, pour rendre l'argent utile à l'emploi, à la transition écologique et aux services publics. Ensemble, mêlons-nous de ce débat pour **donner du sens à la solidarité, à la justice sociale, à l'égalité et à la liberté.**

OUI, IL Y A URGENCE À DIRE STOP AUX POLITIQUES AUSTÉRIRES QUI PLOMBENT LES BUDGETS DES MÉNAGES, DES COLLECTIVITÉS ET DES PETITES ENTREPRISES.

Il n'est pas possible que dans notre pays, des milliards d'euros soient distribués aux grands groupes, des milliards d'euros échappent à l'impôt avec la complicité des banques, tandis que la majorité de la population s'appauvrit et que le chômage atteint des records.

En Grèce, en Espagne, en Italie, l'espoir d'une autre politique naît. En France, des voix doivent s'élever à gauche pour prendre un autre chemin. Face à la haine et au mépris, construisons l'espoir.

MON DÉPARTEMENT, MA COMMUNE, J'Y TIENS !

OUI, IL Y A URGENCE À S'OPPOSER À LA CONCURRENCE, À LA COMPÉTITION DES TERRITOIRES ENTRE LES MÉTROPOLES, LES DÉPARTEMENTS OU LES COMMUNAUTÉS D'AGGLOMÉRATION.

La commune et le département sont des pivots de l'organisation territoriale de notre pays. Ces 2 échelons de proximité sont complémentaires et font la démocratie de proximité. Loin de la volonté de concurrence, le Front de Gauche veut développer l'action des partenaires commune-département vers la coopération, la justice sociale et la solidarité.

LUTTER CONTRE LES INÉGALITÉS GRACE AUX COMPÉTENCES DU DÉPARTEMENT !

OUI, IL Y A URGENCE À DONNER UN VÉRITABLE ÉLAN AUX POLITIQUES MENÉES DANS NOTRE DÉPARTEMENT : EN MATIÈRE DE TRANSPORTS, DE CULTURE, DE SANTÉ, DE SPORT, D'ÉDUCATION, DE LOGEMENT, D'EMPLOI ET DE TRANSITION ÉCOLOGIQUE...

Pour cela, il faut rompre avec le dogme de la réduction de la dépense publique. Il faut, en revanche, partir des besoins, faire une véritable politique d'investissements qui priorise développement social, humain et écologique.

Les élections départementales du 22 mars sont décisives :

- Pour donner de la force au rassemblement de l'alternative à gauche, celle qui ne renonce jamais contre la finance comme le prouve Syriza en Grèce.
- Pour s'opposer sans ambiguïté à la politique libérale et austérioritaire du gouvernement, et ses variantes de la droite et de l'extrême-droite.

JE REJOINS LA CAMPAGNE !

Je soutiens les candidats Front de Gauche

Je souhaite être informé des initiatives

Je souhaite participer financièrement

(chèque à l'ordre de Brigitte Thébaud mandataire financier de Cécile Dumas et Mickaël Micoud)

Nom, prénom :

Adresse :

CP : Ville :

Tel. : Courriel :

Coupon à retourner par courrier à PCF – 10, avenue Pasteur – 06600 Antibes
ou à PCF – 5 rue Hippolyte Aussenat – 06220 Vallauris

